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COLEGIADO DO CÂMPUS GAROPABA

ATA DA 29ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – 15 de dezembro de 2020

Aos quinze dias do mês de dezembro de 2020, às 16 horas, reuniram-se, na sala virtual

(https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/carolina-correa-2), os membros do Colegiado do Câmpus

Garopaba, sob a presidência da Diretora Geral do Câmpus Micheline Sartori. Estavam presentes: a

servidora Marinalda Maria Grabalski, representante titular dos técnico-administrativos em Educação

(TAEs); Tatiane Melissa Scoz e Fabiana de Agapito Kangerski, representantes titulares dos docentes;

Priscilla de Oliveira, Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão (DEPE); Antonio Luiz

Schalata Pacheco Filho, Chefe do Departamento de Administração (DAM); Andrea Carolina Turcato,

representante titular dos discentes; Deisi Cristiane Balensiefer, representante suplente da Comunidade

Externa, em substituição à representante titular da Comunidade Externa Cristiane Denise Bossoni.

Estava presente, ainda, a servidora Carolina Corrêa, secretária deste colegiado, por designação da

presidência realizada no início desta reunião. A presidente do Colegiado esclarece que nesta reunião

não fará informes e, em seguida, faz a leitura da Ordem do dia: 1) Aprovação da Minuta do

Regulamento da Assembleia Geral Remota do Câmpus Garopaba; 2) Calendário de reuniões do

Colegiado do Câmpus para 2021 (ponto informativo). Micheline pergunta aos membros colegiados

se a Ordem do Dia pode ser aprovada, abrindo a palavra para manifestações. Não havendo objeções,

foi aprovada a Ordem do Dia. A presidência do Colegiado passa para o ponto de pauta 1)

Aprovação da Minuta do Regulamento da Assembleia Geral Remota do Câmpus Garopaba:

Micheline esclarece que este ponto de pauta foi estabelecido para reunião extraordinária de hoje pois

na última reunião ordinária, em 10/12, a minuta foi apreciada, mas por solicitação dos membros do

colegiado retomou-se a discussão sobre o §4º do art. 3º da minuta do Regulamento, que já havia sido

apreciado. A discussão não foi concluída em reunião anterior devido ao tempo de reunião e por isso é

retomada hoje. Micheline passa a palavra para a representante do segmento docente, Tatiane que foi a

articuladora da comissão, apresentou o documento na última reunião e também trouxe a necessidade de

nova apreciação do texto do §4º do art. 3º. Tatiane inicia a leitura do art. 3º da minuta e faz alguns

esclarecimentos. Coloca que o alvo da discussão foi o trecho “ordem de inscrição” no §4º do art. 3º e

que a sugestão seria alterá-lo para “ordem de sorteio”. Micheline coloca que, caso seja alterado para

“ordem de sorteio”, também será necessário alterar outros trechos do documento, para os textos não

ficarem conflitantes. Fabiana, Andrea e Antonio fazem colocações sobre como poderia ser realizado

esse sorteio. Antonio comenta que o processo seria mais justo se o direito à manifestação se efetivasse

por meio de sorteio, mas que também vê complicações com relação a operacionalização do sorteio e

que isso dificultaria o processo para a mesa. Tatiane coloca que a complicação no caso de sorteio seria

o encerramento das inscrições até o término da terceira fala, pois entende que as inscrições devem

ocorrer enquanto as pessoas estão falando ainda. Pontua que acha importante manter que as inscrições

ocorram até o término da terceira fala. Tatiane sugere ainda não colocar o limite de 4 pessoas por

segmento para manifestação, mas que com isso talvez a Assembleia ficasse muito extensa. Micheline
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comenta que o limite também pode ser por tempo e não por número de pessoas, que pode-se colocar

tempo de fala por pessoa e tempo para que as pessoas se inscrevam, mas que é necessário colocar

algum limite. Priscilla sugere colocar no documento um limite de tempo por segmento para

manifestações. Tatiane concorda com a colocação de Priscilla sobre o limite de tempo por segmento.

Andrea e Antonio comentam que da forma como o texto está escrito oportuniza que as falas favoráveis

e contrárias sejam iguais, e caso seja por tempo, não há como garantir uma equidade entre

manifestações favoráveis e contrárias. Andrea comenta que talvez sejam poucas pessoas por segmento

para se manifestar e propõe que seja aumentado o limite de pessoas por segmento para manifestação.

Tatiane comenta que dobrando o número de manifestações por segmento teria-se aproximadamente 1

hora e 30 minutos para as manifestações e entende que isso seria importante. Fabiana, Andréa e

Priscilla tecem comentários em relação à proposta de utilizar limite de tempo por segmento e não

limite de pessoas por segmento. Feitas as manifestações e discussões a respeito do texto do art. 3º, as

seguintes propostas foram votadas pelos membros do Colegiado: Proposta 1 - Manter o trecho “ordem

de inscrição” no §4º do art. 3º: aprovada. Proposta 2 - Para o §4º do art. 3º foram colocadas as

seguintes propostas: A - que o direito à manifestação se limite por tempo por segmento; B - manter que

o direito à manifestação se limite pelo número de pessoas; C - abstenção. A proposta B foi aprovada

pela maioria. Com a aprovação pela manutenção de limitar o direito à manifestação pelo número de

pessoas, passa-se a discutir um possível aumento no limite do número de pessoas por segmento a se

manifestar. Tatiane sugere aumentar para 10 pessoas por segmento. Antonio pontua que aumentar

muito o número de pessoas por segmento trará complicações para a dinâmica da assembleia e sugere

que o aumento seja de, no máximo, 1 pessoa por segmento por manifestação. Priscilla coloca que

deve-se levar em consideração também o tempo para operacionalização das manifestações. Após as

discussões, chega-se a um consenso em limitar o número para 6 pessoas por segmento e Micheline

questiona se algum membro se opõe a seguinte proposta de texto para o §4º do art. 3º: § 4º Após a

inscrição, o direito à manifestação se efetivará por ordem de inscrição, respeitando o limite de 6

pessoas por segmento, sendo 3 manifestações contrárias e 3 favoráveis, podendo a mesa

coordenadora avaliar e estabelecer um limite além do previsto para a quantidade de manifestações.

Não havendo oposição, a proposta de texto para o §4º do art. 3º é aprovada por todos. A presidente

do Colegiado pergunta aos membros se há mais alguma manifestação sobre algum trecho da minuta.

Não havendo mais manifestações, Micheline dá por finalizada a apreciação da minuta e o

Regulamento da Assembleia Geral Remota do Câmpus Garopaba é aprovado por todos. Passa-se

para o ponto de pauta 2) Calendário de reuniões do Colegiado do Câmpus para 2021 (ponto

informativo): Micheline coloca que atualmente as reuniões ordinárias são realizadas às segundas

quintas-feiras do mês e que, caso mantenha-se essa proposta de dia para as reuniões ordinárias, a

próxima reunião ocorrerá em 11 de fevereiro, considerando as férias de docentes e discentes.

Micheline pontua que já há um ponto de pauta previsto para o próximo ano, que é a apreciação do

Plano de Ação do câmpus, relacionado a Política Sanitária do IFSC e que há um prazo para
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encaminhar este Plano de Ação até o dia 15/02 para reitoria. Explica que, caso mantenha-se a reunião

ordinária para o dia 11/02, possivelmente seja necessário convocar uma reunião extraordinária para

apreciação do Plano de Ação entre os dias 04 e 08/02, pois sendo necessário mais um encontro para

apreciar o plano, teria ainda a reunião do dia 11/02. Micheline questiona aos membros colegiados se

concordam em manter a reunião ordinária para o dia 11/02 e nesta reunião aprovar o cronograma de

reuniões para o ano de 2021. Não havendo oposição, a proposta de realizar a próxima reunião

ordinária do Colegiado em 11/02/2021 e apreciar, nesta reunião de fevereiro, o calendário de

reuniões ordinárias para o ano de 2021 é aprovada por todos. Com o encerramento dos assuntos

tratados, a presidente do Colegiado agradeceu a presença e participação de todos e encerrou a reunião.

MICHELINE SARTORI - Presidente do Colegiado do Câmpus

PRISCILLA DE OLIVEIRA - Chefe do Depto de Ensino, Pesquisa e Extensão
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TATIANE MELISSA SCOZ - Representante Titular dos Docentes

FABIANA DE AGAPITO KANGERSKI - Representante Titular dos Docentes

MARINALDA MARIA GRABALSKI - Representante Titular dos TAEs

ANDREA CAROLINA TURCATO - Representante Titular Discente
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CAROLINA CORRÊA - Secretária do Colegiado do Câmpus


